
REQUERIMENTO N°  37/2020

Exmo. Sr.

Leandro Marcelo Souza

Presidente da Câmara Municipal 

O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, § único, ambos

do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte:

Solicitamos ao ExecuƟvo Municipal que seja informado os impactos da pandemia do novo

coronavírus  na  agropecuária  em  nosso  município  e  quais  ações  estão  sendo

desenvolvidas pela secretaria afim de miƟgar esses impactos aos produtores. Estamos

recebendo constantemente quesƟonamentos dos produtores rurais quanto a perda

dos produtos, uma vez que não estão conseguindo escoar a produção de alimentos e

laƟcínios que são perecíveis. Portanto, buscamos do Poder Público a apresentação de

medidas necessárias para evitarmos esse prejuízo ao nosso produtor. Como sugestão,

pedimos  que  seja  estudado  a  possibilidade  de colocar  em práƟca  o  projeto  desse

governo, “Leve Leite” e também a Lei Federal 13987/2020 que garante a distribuição

da  merenda  escolar  as  famílias  dos  estudantes,  uma  vez  que  grande  parte  dessa

alimentação vem da agricultura familiar. Essas medidas além de ajudar os produtores

pecuarista e agricultores, com a venda de seus produtos, beneficiará também diversas

famílias que nesse momento estão precisando. Certo do atendimento, desde já agradeço e

aproveito o ensejo para renovar os meus protestos de esƟma e apreço. 

Ouro Branco,  14 de abril de 2020

Charles Silva Gomes

Vereador da Câmara Municipal de Ouro Branco


